
Compte rendu du 1e conseil d’école Lucien Cornet le 18 octobre 2021 
 

Début de la réunion : 18h, fin de la réunion : 20h30 

 

Présents :  

Pour l’école élémentaire : M. Jean-Luc Marguet (directeur de l’école et maître de la classe de CE2), M. 

Fauchon (Maître de CE1), Mme Fromont (Maîtresse des CP), M. Richard (Maître de CM2-CM1), M. 

Meutelet (Maître de CM1-CM2), Mme Lecourt (maîtresse PS/MS), Mme Léoni, maitresse de PS/MS le 

mardi, Mme Sautereaui (maîtresse PS/GS) 

 

Pour la ville :  Mme Blin, M. Lahlali 

 

Pour les parents : Mme Lacour, Mme Girault, Mme Thiesson, Mme Hurié, Mme Poulain Pacoret, M. Hivet, 

M. Lachaussée 

 

Excusées : Mme Tessier (IEN sens 1), Mmes Chassagnard et Lamy, maitresses de MS/GS, Mme Toussaint 
 
 

 1. Résultat des élections des représentants des parents (présentation et communication) 
 
1 seule liste choisie. 256 inscrits, 103 votants, 20 bulletins blancs ou nuls. 83 votes exprimés 
soit 40,23%. 8 sièges possibles, 13 volontaires : 8 titulaires, 5 suppléants. 
  

 2. Effectifs de l’école. 
 
En cycle 1, il y a 58 élèves. 
1 classe de PS/MS 11 petits 8 moyens conduite par Mme Lecourt 
1 classe de PS/GS 10 petits et 10 grands, conduite par Mme Sautereau 
1 classe MS/GS conduite par 2 PES : 6 moyens 13 grands, conduite par Mme Chassagnard 
lundi et mardi et Mme Lamy le jeudi et vendredi. 
 
En cycle 2 : 62 élèves 
18 CP  
19 CE1 
25 CE2 
 
En cycle 3 : 46 élèves 
CM1/CM2 : 12 CM1 12 CM2 
CM2/CM1 : 13 CM1 10 CM2 
 
Total : 167 élèves. 
 
Cet effectif, en diminution depuis quelques années, permet aux enseignants de se sentir plus 
à l’aise dans leur classe et plus sereins avec leurs élèves. 
Nous attendons des précisions sur les prévisions des effectifs à la rentrée prochaine, 
septembre 2022. 
 
En plus du personnel enseignant, nous avons : 
2 ATSEM pour 3 classes. 
2 AESH dont une à temps partiel, gérer par le PIAL  
1 Service civique 
 

 3. Projets au niveau de l’école et des classes. 
 
Rédaction du nouveau projet d’école qui sera valable 3 ans. Doit être validé par la 
circonscription avant d’être présenté au prochain conseil d’école (en mars). 
 
 



3 axes retenus pour l’instant : 
 

1. 1 axe sur la posture des élèves, sur la concentration, l’apprentissage et l’idée d’effort. 
Faire évoluer ces postures d’élèves, à la fois dans la classe et dans la cour de 
récréation. 50% des enfants ne font pas les devoirs à la maison, l’idée est d’influer 
sur cet aspect-là. 

2. Développer le goût pour la lecture, l’oralité et l’écriture. Remettre en route et 
moderniser la bibliothèque.  

3. L’éducation à l’environnement. Lier des partenariats avec des infrastructures de la 
ville. Développer le jardinage au sein de l’école avec la ville (proposé par le service 
des espaces verts de la mairie).   

 
- Actions au cycle 1 : Les PS/GS sont allés dans le jardin de l’école, ont ramassé des pommes, ont 

fait de la compote, étudié la pomme, etc. Ils ont également planté des bulbes. 
Semaine du goût en commun avec la maternelle et le CP. 
Sortie au moulin à Tan sur le thème des 4 saisons pour les PS/MS. Et sur les 5 sens pour les GS 
et le land art pour les PS/GS. 
Sortie dans la forêt de Soucy prévue pour les GS/CP. 
Sortie bibliothèque pour les PS/MS/GS pour découvrir la bibliothèque et les livres. 
Sortie cinéma pour les PS/MS/GS/CP. 
Projet de faire une sortie poney en fin d’année. 
 

- Cycle 2, sortie au cinéma, dans le dispositif école et cinéma.  
Fin du cycle de volley-ball. 
Projet musique dans les 3 classes sur les musiques du Monde. Fabrication d’instruments de 
musique (avec des pots de fleur et des tubes en PVC) 
CP sortie à la bibliothèque, au moulin à Tan, forêt, cinéma 
 
 

- CM : Projet Blob ton école. Initiations aux échecs avec la volonté de pérenniser cet apprentissage. 
Sortie au moulin à Tan sur la reconnaissance des arbres. 
Renouvellement du cycle de volley-ball. 
Participation au prix de lecture d’un manga. 
 

- Pour toute l’école : Projet poésie « Le printemps des poètes » dont le but est de faire créer autour du 
thème de l’année (l’éphémère).  

 
Possibilité de la part de la municipalité qu’une classe de l’élémentaire puisse partir en classe 
découverte (peut-être classe de CE1) 

 
 4. Sécurité, Protocole sanitaire et PPMS. 

 
Protocole sanitaire au niveau 1. Les adultes doivent garder le masque avec les groupes 
d’enfants en intérieur. Les enfants de l’élémentaire peuvent retirer leur masque s’ils le 
souhaitent. Regroupements limités possibles. Si un cas positif est détecté la classe ferme.  
 
1 alerte incendie effectuée.  
1 test PPMS confinement dans la classe. 
 
Les temps pour sortir des bâtiments, en maternelle comme en élémentaire sont suffisamment 
courts. Les sonneries d’alarme ont été entendues. 
 

Le point de vigilance retenu est celui de la différenciation de sonnerie : quelle(s) différences entre l’incendie 
et le PPMS ? Pour l’instant, pas suffisamment précis dans la mémoire de l’équipe.  

 
 5. Bâtiments : travaux effectués et à envisager. 

 
Travaux dans la salle de motricité effectués. Des panneaux acoustiques ont été installés aux 
murs et plafonds réduisant énormément le bruit ambiant. 
Le carrelage a été changé dans le couloir de la maternelle. 



Problème de chauffage dans la maternelle qui doit être réglé dans les prochains jours. 
Chauffage d’appoint prévu pour dépanner en cas de besoin. 
 
Demande : Changement du portail en bois du côté de la maternelle (en cours). Demande de 
buts de hand-ball pour la cour de l’élémentaire. Rideaux pour les classes de maternelle. 
Installation d’un parking à vélo. 
 

 6. Le périscolaire 
 
Remonté de soucis concernant le durcissement des accueils à la cantine. Difficultés pour 
réserver et accéder au site pour réserver. 
Idée de créer un collectif de parents pour gérer les soucis relatifs à la cantine. 
 

 7. Questions diverses 
 

Prochains conseils : jeudi 10 mars et lundi 27 juin (dates prévisionnelles). 
 
Problème de remplacement des ATSEM. Délais de 48h qui pose un réel problème de sécurité 
dans la classe pour l’enseignant qui est seul avec des petits. 
 
Le Blog de l’école peut être modifié pour l’ensemble des classes. Une page test de la classe 
de CE2 a été mise en ligne. Elle semble mieux convenir aux attentes des lecteurs. Il est 
souhaitable de développer de manière analogue les pages des autres classes. 
Chaque enseignant pourrait déposer un article par période. 
A la fin de l’année, le blog compterait 40 articles. 


